
別記様式（第７条関係） 

議会報告会実施報告書 
開催日時 令和 5 年 10 月 24 日      19 時 00 分 ～ 20 時 40 分 
開催場所 文化プラザ 
出席議員 代表者 水野 哲男 司会者 大久保 一夫 
 報告者 渡邉・塚本・小関 記録者 鈴木 正義 
参加人数 31 人 
報告内容 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1 議会の活動報告について 
 
2 新病院について 
 
3 博物館について 

主な意見・ 
提言等 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ・土岐市議会に関心のある人は少数の年配の男性ばかりで残念に思った。 
 ・土岐市の有権者が興味を持てる様に情報の発信に最大の努力をして下さ

い。 
 ・魅力ある土岐市を議員及び市民が足並みを揃えて目指していくために報

告会をこれからも開催して活発な意見交換が出来るようにする。 
 ・土岐市議会議員の議員定数削減は考えていないのか。議員は何名必要と

考えているのか。 
 ・議員の給料はいくらか。 
 ・新病院の予算と規模とその裏付けとなる数字を具体的に示してほしい。 
 ・新病院の交通アクセスをどのように考えているのか。 
 ・新病院での産婦人科の目途は立っているのか。 
 ・医師、看護師、助産師の確保は出来ているのか。 
 ・物価高騰による道路や工事費は大丈夫か。 
 ・令和８年までに間に合うのか。 
 ・総合病院は今後どうなるのか。 
 ・陶元浅野線の工事費はいくらか。 
 ・博物館の総工費はいくらか。 



 ・博物館は美濃焼だけでなく全国や海外からも来られるようにやってほし

いと思うがどう思うか。 
 ・博物館についてはインバウンド客の誘致をしたらいいと思うがどうか。 
 ・博物館を建てたら終わりでなく人が集まる計画を念入りにしてくださ

い。 
 ・新博物館はどうしても必要なのか。 
 ・新博物館の駐車場は新しくできるのか。 
 ・市民の市政に興味がないのに驚いた。 
 ・担当議員の出席のみかと思っていたが全員の出席は顔も見れたし良かっ

たと思う。 
 ・博物館の計画があることを始めて知った。知れて良かった。 
 
 

土岐市議会報告会実施要綱第 10 条第 1 項の規定により提出します。 
 

令和 5 年 10 月 24 日 
土岐市議会議長  西尾 隆久 様 

第 班  代表者   水野 哲男    . 


